

Inundación Catastrófica Puede Causar el Ripio



LESIONADO.— Cnel. Carlos Mauricio Guzmán Aguilar, comandante del Destacamento Militar 4, de Sensuntepeque, fue lesionado fuertemente en emboscada el sábado por la mañana. Dos de quienes lo acompañaban sufrieron heridas de gravedad.

Cnel. Guzmán Aguilar Herido en Emboscada

El Cnel. Carlos Mauricio Guzmán Aguilar, comandante del Destacamento Militar 4, resultó con heridas leves en una emboscada terrorista perpetrada aproximadamente a las siete de la mañana del sábado anterior, en una hondonada de la vía que une a Sensuntepeque con Tejutepique.

El jefe castrense se dirigía al acto de juramentación de mil quinientos miembros de la

Defensa Civil de Tejutepique en la cual estaría el Jefe del Estado Mayor, general Adolfo O. Blandón.

Dicen los informes que los terroristas se ubicaron en un sitio dominante de la vía y cuando pasaba la caravana del Ejército abrieron fuego de fusilería y de lanza-morteros, ha-

—Favor pase a la página 66.

Juzgados de Turno Atenderán Denuncias

Un Juzgado de Turno de Paz y otro en materia de Tránsito atenderán con normalidad denuncias de hechos comunes, además de que admitirán reos de los cuerpos de seguridad y practicarán reconocimientos de cadáveres en tanto los empleados del Poder Judicial gozan de vacaciones desde el sábado.

El intendente del Centro Judicial "Isidro Me-

néndez", Br. José Artemio Abrego, informó que en este periodo vacacional se ha elaborado un calendario de los Juzgados con el fin de que la administración de la justicia en la capital no sea interrumpida.

Explicó que durante las vacaciones de diciembre, se ha hecho un calendario de los Juzga-

—Favor pase a la página 75.

Las toneladas de ripio que irresponsablemente están siendo arrojadas al arenal y al río Acelhuate, que atraviesan la capital, podrían causar graves consecuencias en el próximo invierno cuando el agua llovida no encuentre el cauce normal y busque por donde correr, tal como ocurrió en la inundación del 13 de junio de 1922.

Lectores de EL DIARIO DE HOY que se han mantenido atentos a ese problema, el cual se ha venido produciendo días después del terremoto, dicen que el mal ejemplo lo iniciaron los trabajadores del MOP, quienes fueron a lanzar el ripio a la orilla de los arenales, en las carreteras y hasta en sitios particulares.

Uno de los carriles de la autopista de Comalapa está obstaculizada con los desechos de construcción, así como en el sector de Monseñor, Candelaria, frente a las multifamiliares de la colonia Málaga. El caso es de preocupación porque ya pasaron más de 60 días de ocurrido el sismo y los irresponsables continúan con la ta-

rea de lanzar el ripio. Recuerdan nuestros lectores que hace 64 años, los barrios La Vega, San Jacinto y Candelaria, fueron arrasados por la correntada, la cual llevaba árboles, animales, muebles y decenas de cadáveres de hombres, mujeres y niños. Dicen que

—Favor pase a la página 75.

Capturan Banda de Vendedores de Marihuana

La Policía de Hacienda capturó una banda de expendedores de marihuana que operaba en la colonia marginal Iberia, ubicada en la Calle Concepción de esta capital.

La banda, integrada por tres hombres y dos mujeres, tenía en su poder una cantidad de esa hierba, cuyo peso no se determinó, pero está va-

—Favor pase a la página 39.



PIDE LIBERTAD.— Cnel. Omar Napoleón Avalos presentado en la televisión, pidiendo al Gobierno y a la Fuerza Armada que apresuren las negociaciones para lograr su libertad.

Agilizar su Liberación Pide Avalos a Duarte

Agilizar las negociaciones para lograr su liberación de manos de los terroristas, ha pedido el coronel Omar Napoleón Avalos al Gobierno y a la Fuerza Armada.

Avalos fue secuestrado el 26 de octubre de 1985, hace catorce me-

ses, cuando visitaba una pequeña finca de su propiedad en las afueras de la población de San Ramón, cercana a Cajuatpeque, en Cuscatlán.

Desde aquella oportunidad ha estado en manos de los plagiarios que

—Favor pase a la página 69.



INVITA. Carlos Díaz, ganador del primer lugar del Primer Certamen de Pintura Joven Salvadoreña, invita a los jóvenes pintores a participar en el Segundo Certamen, que ya está abierto.

Reos 'Políticos' en Huelga de Hambre

Trescientos presos de los llamados "reos políticos", muchos de ellos encarcelados por haber participado en actos terroristas, iniciaron el sábado una huelga de hambre indefinida solicitando amnistía general en esta Navidad para los aproximadamente mil reclusos de ese sector.

Los reos del llamado sector "político", que en su mayoría se encuentran en el Penal "La Esperanza" y en la Cárcel de Mujeres, piden am-

—Favor pase a la página 39.

Sentido Único al Puerto La Libertad en Navidad

En vista de los excelentes resultados que ha tenido en años anteriores el sentido único para la circulación de vehículos de San Salvador al Puerto de La Libertad y viceversa, en las próximas fiestas de Navidad y Año Nuevo se pondrá en práctica el mismo sistema.

El Tte. Roberto Morán Jiménez, de la Policía Nacional de Santa Tecla, declara que el plan de ayuda a los automovilistas, que consiste en la atención de parte de un equipo de policías y mecánicos que cuenta con grúa, gasolina, llaves, neumáticos, etc. y que hacen constante

—Favor pase a la página 56.

Tablero Judicial

Comerciante Muere en Accidente de Tránsito

ARMENIA.— El comerciante Juan Pablo Fuentes Escobar, de 25 años, murió el sábado en un accidente de tránsito ocurrido a la altura del kilómetro 40, en el cantón El Porvenir, de esta jurisdicción.

De acuerdo con los datos proporcionados, Fuentes Escobar manejaba un pick-up y se dirigía de Sonsonate hacia San Salvador, acompañado del señor Fredi Evangelista Escobar Perla.

Se dice que a la altura del kilómetro 40, chocó

—Favor pase a la página 60.

Nuevo Paquetazo Vuelve Utópica la Reactivación

El primer "paquetazo" económico no trajo la reactivación económica, como prometieron los jefes de la

Democracia Cristiana, que no han podido explicar en qué forma se está beneficiando a la reactivación económica, en

momentos que la crisis demanda que se de la seguridad a los inversionistas para el logro de ese objetivo.

Así lo declaró el diputado Roberto Ortiz Molina, del PCN, quien enfatizó que en estos momentos, con el segundo paquetazo, se están creando impuestos que afectan al patrimonio, a la renta, etc., lo que trae como consecuencia, y el pueblo lo entiende, que el capital que hay invertido en este momento, en las pocas empresas que quedan en el país, va a tener tendencias a huir de esta situación.

Agregó que no puede tener seguridad ningún

—Favor pase a la página 66.

Mina Terrorista Deja Lesionada a Cortadora

ZACATECOLUCA.— Una mina terrorista que estalló cuando fue pisada por tres cortadores de café, puede dejar ciega del ojo izquierdo a una de las víctimas.

Se trata de la joven Dora Alicia Martínez, de 25 años, quien con sus

compañeros de labores José Ricardo Portillo, de 26 años, y Feliciano Flores Manzanares, de 26, resultó gravemente lesionada al pisar una mina.

El hecho ocurrió el sábado.

—Favor pase a la página 67.



REOS DE MARIONA.— Mientras unos 300 presos de los llamados "políticos" del Penal de Mariona se han declarado en huelga de hambre, otros del sector común dedican sus largas horas de encierro a trabajos productivos, tal como lo muestra la foto captada recientemente en el interior del penal.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 95.